

BM Einzel U16& U14 in Schöningen: Triple für Angi

von Thomas Bertram und Angi Lehmann

Bei den Bezirksmeisterschaften der Altersklassen U16 und U14 in Schöningen gingen 5 Aktive an den Start. Bei meist sonniger Witterung mit böigem Wind überzeugte unser Team mit vielen starken Leistungen und holte 4 Bezirksmeistertitel. Fleißigste Titelsammlerin war Angi Lehmann in der Altersklasse W15.



Angi kurz vor ihrem ersten Triumph um den Wettkampf zu kommen. Im 4. Versuche warf sie den Diskus auf 20,01m und sicherte sich damit den dritten BM-Titel an diesem Tag. Nachdem Angi in den Vorjahren immer wieder mit guten Leistungen aufwarten konnte, ohne einen BM-Titel zu erringen, hat sie sich in diesem Jahr mit dem Titelhatrick belohnt.

Nach durchwachsenem Wettkampfstart über die 80m Hürden, den Angi als 5. in 15,13 Sekunden beendete, brach dann beim Kugelstoß der Titelbann. Mit einer starken Stoßserie mit 4 Stößen über 9m und einer neuen persönlichen Bestleistung von 9,57m holte sich Angi ihren ersten BM-Titel.

Schon wenige Minuten später startete der Hochsprung. Die Athleten hatten hier Probleme mit dem böigem Wind, was die Sprungleistungen deutlich reduzierte. So gewann Angi mit einer eher durchschnittlichen Leistung von 1,43m ihren 2. BM-Titel.

Beim abschließenden Diskuswurf brauchte Angi etwas, um den Wettkampf zu kommen. Im 4. Versuche warf sie den Diskus auf 20,01m und sicherte sich damit den dritten BM-Titel an diesem Tag. Nachdem Angi in den Vorjahren immer wieder mit guten Leistungen aufwarten konnte, ohne einen BM-Titel zu erringen, hat sie sich in diesem Jahr mit dem Titelhatrick belohnt.



Tobias Bötticher (M14) kommt auch immer besser in Fahrt. Im Hochsprung sprang Tobias mit 1,45m erneut eine ordentliche Leistung und scheiterte nur knapp an 1,48m. Ihm fehlt jedoch noch die Leistungskonstanz und so belegte Tobias Platz 5, höhengleich mit dem Drittplatzierten. Im 100m-Sprint zeigte Tobias dann zwei starke Läufe. Seinen Vorlauf gewann Tobias mit viel Rückenwind in 13,11 Sekunden. Im Finale sprintete Tobias mit 13,20 Sekunden bei zulässigem Rückenwind zu einer neuen Bestleistung von 13,20 Sekunden und sicherte sich damit verdient Platz 3.

Tobias beim Hochsprung

Timm Thilo (M14) startete nach langer Wettkampfpause über die 800m. Die lange Wettkampfpause war ihm deutlich anzumerken, er kam nicht in den Wettkampf rein. Mit einem schönen Schlusssprint zeigte Timm, dass er viel mehr drauf hat und wurde Vierter seiner Altersklasse.

Timm beim Zieleinlauf



„Super“-Max Singer (M15) jedoch nicht zum TOP-Duell mit Altersklasse Zeno Lohrengel, so Start-Ziel-Sieg einfahren konnte, gehen zu müssen. Max sicherte hatte im Ziel statt 17 Sekunden



startete über die 800m. Es kam dem 800m Landesmeister seiner dass Max einen ungefährdeten ohne an seine Leistungsgrenze sich den Titel in 2:11,65 Min. und Vorsprung auf seine Verfolger.

„Super“-Max hat die wertvolle

Zusatzqualifikation für die DM schon

Zuvor beobachtete Max mit seinem Trainer die gescheiterten Versuche seines Dauerkonkurrenten Linus Witzel, eine Zusatzqualifikation über 100m oder 300m für die DM zu erreichen. Vermutlich wird Max als einziger Niedersachse bei den Deutschen Meisterschaften in Köln über die 3000m an den Start gehen.



Michelle Nebendahl ging am Sonntag als einzige Athletin für uns an den Start.

Die Temperaturen waren leider noch kälter als am Tag zuvor, aber anfangs wenigstens trocken.

Begonnen hat sie mit 60m Hürden und legte einen super Wettkampfbeginn hin. Es fanden gleich Endläufe statt, und sie belegte mit einer guten Zeit von 11,99sec den 2. Podiums-Platz.

Danach folgte der Sprint, bei dem insgesamt 22 Mädchen in ihrer Altersklasse an den Start gingen. Sie setzte sich in dem starken Teilnehmerfeld durch und durfte am Zwischenlauf mit 9 anderen Mädchen antreten. Auch hierbei sprintete sie durch und qualifizierte sich für den Endlauf.

Michelle bei ihrem Zwischenlauf, in dem sie den 3. Platz belegte

Nun folgte ihr dritter Wettbewerb für diesen Tag und pünktlich hierzu begann der Regen mit Windböen. Das hinderte Michelle im Hochsprung ihre neue Besthöhe (1,40), welche sie erst letzte Woche bei den KM aufstellte, abzurufen. Ihre übersprungenen 1,25m reichten aber trotzdem für den guten dritten Platz.

Zwischendurch musste Michelle noch unterbrechen, weil der Sprint-Endlauf stattfand. Auch hier erreichte sie den Urkundenrang und belegte mit einer Zeit von 11,29sec den 6. Platz.

<<Goslarsche Zeitung>>

<<Ergebnisse>>

<<LAV-Ergebnisse>>

<<Fotos>>